
Cd. Chetumal, quintana roo; a 29 de mayo de 2025 

 

HECTOR SEGUNDO MASEGOSA LLANAS 

COORDINADOR ADMINISTRATIVO, FINANCIERO Y DE ARCHIVOS DE LA CAPA 

PRESENTE. 

 

Por medio de la presente tengo a bien informar sobre las actividades realizadas durante la comisión 

a la cd de Cancún los días 26 y 27 de mayo del año en curso para llevar a cabo toda la logística de la 

segunda reunión ordinaria del consejo directivo de la CAPA. 

 

Se preparó toda la logística de la presentación ya que requería ser llevada de manera hibrida, ya que 

algunos participantes se deberían conectar a través de una videoconferencia, tal circunstancia se 

debería preparar y presentar en dos pantallas en las oficinas de la CAPA en Playa del Carmen, esto 

requirió realizar algunas instalaciones de audio, video y aditamentos especiales para que todo lo 

técnico funcionara sin contratiempo. 

 

Al respecto le informo que, derivado de toda la logística llevada a cabo, la reunión se llevó a cabo 

con éxito sin ningún inconveniente. 

 

Sin más por el momento me despido de usted con un cordial saludo. 

 

 

 

 

 

Atentamente  

ING. RUBEN DARIO REYES ESCAMILLA 

DIRECTOR DE INFORMATICA Y TELECOMUNICACIONES DE LA CAPA 

 


